

Erzählen Sie Ihre Geschichte

Ein Geschichtenschreiben-Wettbewerb von Ö1 und story.one zugunsten von „Licht ins Dunkel“.

Was ist los in Deiner Welt? Wie ist sie wirklich? Was beschäftigt und bewegt Dich? Wir wollen einander hören, besser verstehen. Lasst uns einander erzählen und verstehen, in den Schuhen der anderen gehen. Mit diesem Story-Aufruf suchen der ORF, „Licht ins Dunkel“ und die Geschichtenplattform „story.one“ Geschichten aus den unterschiedlichsten Lebenswelten.

Auf der Online-Plattform story.one werden Geschichten, die über das Leben und Zusammenleben aus den unterschiedlichsten Blickwinkeln erzählen, gesammelt. Unter #geschichtenverbinden fordern die Betreiber dazu auf, Geschichten zu teilen und damit das Miteinander zu stärken.

Kurt Nekula, Präsident von Licht ins Dunkel: „Wir und story.one laden alle Menschen ein, Geschichten über das Miteinander, über das Zueinanderfinden, den Abbau von Hürden zu schreiben. Wir wollen auch Menschen mit Behinderungen oder in schwierigen Lebenslagen eine Stimme geben. Solche Geschichten erzeugen Empathie, verbinden und verstärken das gegenseitige Verständnis.“

Der per 17. August gestartete Aufruf



FOTO: LEALNARD, STOCKADOBEE.COM

Gesucht werden Geschichten aus den unterschiedlichsten Lebenswelten.

läuft bis 17. September, konkret bis abends um 20 Uhr. In den folgenden Tagen wählt eine prominent besetzte Jury genau 17 Geschichten für das story.one-Buch „Komm mit in meine Welt“ aus.

Nekula: „Entschieden wird nach den Kriterien Inhalt/Story, Storytelling, Titel und Bild. Das Storybook wird bei der großen Licht ins Dunkel-Gala Ende November im ORF-Fernsehen präsentiert.“ Die besten Geschichten werden ab 14. Oktober auch im Ö1-Podcast „Schwarz auf Weiß für Licht ins Dunkel“ jede zweite Woche präsentiert.

Das Buch wird ab Mitte Oktober zum Preis von 14 Euro im Buchhandel erhältlich sein. Der Erlös geht an Licht ins Dunkel.

www.story.one.at